

Felicita Díaz-Canel a las madres de Cuba e insiste en la disciplina con el distanciamiento social



La Habana, 9 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este sábado a las madres en su día, e insistió en la disciplina social durante los festejos que se celebrarán mañana en el país bajo las medidas de aislamiento por la Covid-19 y el llamado a su cumplimiento por parte de las autoridades nacionales.

A través de su cuenta de la red social Twitter, el primer mandatario recordó que este Día de las Madres no será igual, teniendo en cuenta la necesidad de acatar las disposiciones establecidas para salir adelante en el enfrentamiento a la pandemia.

El Día de las Madres, que siempre fue de besos, abrazos, visitas y celebraciones de hijos, nietos, parientes cercanos y lejanos, amigos y vecinos, no será igual este segundo domingo de Mayo. Desde el aislamiento les besamos y abrazamos. [#SomosCuba](#)
pic.twitter.com/jSSmWKFNIb

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [May 9, 2020](#)

Díaz-Canel escribió que el segundo domingo del mes de mayo 'siempre fue de besos, abrazos, visitas y celebraciones de hijos, nietos, parientes cercanos y lejanos, amigos y vecinos', pero en esta ocasión 'desde el aislamiento les besamos y abrazamos'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/222269-felicita-diaz-canel-a-las-madres-de-cuba-e-insiste-en-la-disciplina-con-el-distanciamiento-social>



Radio Habana Cuba